

et les défis qui découlent du rôle que doit jouer le Canada, l'un des États de premier plan dans le domaine du commerce et l'un des pays les plus opulents et les plus dynamiques du monde. Respectons l'image que se font de nous les autres pays dans ce contexte international. Rappelons-nous que le Canada, pays prospère, à l'avenir prometteur, plein d'entrain et d'altruisme, c'est le Canada de toujours, le Canada dont nous sommes fiers de célébrer le centenaire cette année.

Le moment est venu d'avoir foi et confiance en nous-mêmes, comme individus et comme peuple. Fort de cette foi et de cette confiance, le Canada saura répondre à sa grande et véritable destinée.

S/C